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ABSTRAK 

Tesis dengan judul “Komparasi Kompetensi Pedagogik dan Profesional 

Antara Guru PAI yang Belum Tersertifikasi dan Sudah Tersertifikasi Terhadap 

Hasil Belajar Siswa di SMA Negeri se-Kabupaten Trenggalek” ini ditulis 

langsung oleh Eva Selviana dengan bimbingan oleh Dr. H. Teguh, M.Ag dan Dr. 

Hj. Anin Nurhayati, M.Pd.I. 
 

Kata Kunci: Kompetensi Pedagogik dan Profesional, Guru PAI, Sertifikasi Guru, 

Hasil Belajar Siswa. 
  

Penelitian dalam tesis ini dilatarbelakangi oleh sebuah aturan Pemerintah 

yang telah menjamin mutu guru yang lulus sertifikasi sebagai guru profesional 

dengan teruji kompetensinya dan segala hak dan kewajibannya sebagaimana 

mestinya. Guru sebagai sumber pokok utama dalam berlangsungnya proses 

pembelajaran semestinya mendapatkan perlakuan yang sama tanpa harus 

membeda bedakan antara guru yang belum tersertifikasi maupun sudah 

tersertifikasi. Meskipun guru-guru PAI baik yang belum tersertifikasi maupun 

sudah tersertifikasi mempunyai kompetensi pedagogik dan professional yang 

sama-sama baik tetapi dampak terhadap hasil belajar siswa sangat berbeda-beda. 

Rumusan masalah dalam penulisan tesis ini adalah: (1) Bagaimana 

kompetensi pedagogik dan profesional guru PAI yang belum tersertifikasi 

terhadap hasil belajar siswa di SMA Negeri se-Kabupaten Trenggalek?; (2) 

Bagaimana kompetensi pedagogik dan profesional guru PAI yang sudah 

tersertifikasi terhadap hasil belajar siswa di SMA Negeri se-Kabupaten 

Trenggalek; (3) Adakah perbedaan kemampuan kompetensi pedagogik dan 

profesional antara guru PAI yang belum tersertifikasi dan sudah tersertifikasi 

terhadap hasil belajar siswa di SMA Negeri se-Kabupaten Trenggalek?. 

Tesis ini bermanfaat bagi penulis untuk menambah wawasan tentang 

kompetensi pedagogik dan profesional yang harus dimiliki oleh seorang guru 

khususnya guru PAI sebagai upaya meningkatkan kualitas guru yang sudah 

tersertifikasi maupun belum tersertifikasi sebagai upaya untuk menghantarkan 

siswa mencapai hasil belajar secara maksimal.   

Dari hasil penelitian ini, penulis menyimpulkan bahwa: (1) Kompetensi 

pedagogik dan profesional guru PAI yang belum tersertifikasi berpengaruh besar 

terhadap hasil belajar siswa di SMA Negeri se-Kabupaten Trenggalek dengan 

taraf signifikansi kompetensi pedagogik 0,05<0,131 dan kompetensi profesional 

0,05<0,701 serta r hitung 0,764>r tabel 0.250. (2) Kompetensi pedagogik dan 

profesional guru PAI yang sudah tersertifikasi juga berpengaruh besar terhadap 

hasil belajar siswa di SMA Negeri se-Kabupaten Trenggalek dengan taraf 

signifikansi kompetensi pedagogik 0,05<0,260 dan kompetensi profesional 

0,05<0,50 serta r hitung 0,581> r tabel 0.250. (3) Terdapat perbedaan yang 

signifikan kompetensi pedagogik dan professional antara guru PAI yang belum 

tersertifikasi dan sudah tersertifikasi dengan hasil uji hipotesis menunjukkan taraf 

signifikan 0,00 < 0,05. Dengan rata-rata nilai guru PAI yang belum tersertifikasi 

441.257 dan rata-rata nilai guru PAI yang sudah tersertifikasi 192.841. 
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ABSTRACT 

 
Thesis titled "Comparative Pedagogic and Professional Competence 

Between PAI Teacher yet Already Certified and Certified Against Student 

Learning Outcomes in SMAN se Kabupaten Trenggalek" was written directly by 

Eva Selviana with guidance by Dr. Teguh H., M.Ag and Dr. Hj. Anin Nurhayati, 

M.Pd.I. 

. 

Keywords: Pedagogy and Professional Competence, PAI Teacher, Teacher 

Certification, Student Learning Outcomes. 

 

The research in this thesis is motivated by a government regulation which 

has guaranteed the quality of teachers who pass the certification as a professional 

teacher with proven competence and all rights and obligations as appropriate. 

Teachers as the source of the main item on the learning process should get the 

same treatment without distinction to differentiate between teachers who have not 

been certified and has been certified. Although PAI good teachers who have been 

certified tersertifikasi and pedagogic and professional competence are equally 

good but the impact on student learning outcomes are very different. 

The problem of this thesis are: (1) How pedagogic and professional 

competence  PAI teachers who have certified to the learning outcomes of students 

at SMAN se Kabupaten Trenggalek ?; (2) How pedagogic and professional 

competence  teachers PAI already certified the results for students at SMAN se 

Kabupaten Trenggalek; (3) Are there differences in ability  pedagogic and 

professional competence among teachers PAI are not yet certified, and has been 

certified to the results for students at SMAN se Kabupaten Trenggalek? 

This thesis is useful for writers to add knowledge about pedagogic and 

professional competence that must be owned by a teacher, especially PAI teachers 

in an effort to improve the quality of teachers who are already certified or not 

certified as an attempt to deliver the student achieve maximum learning outcomes. 

From these results, the authors concluded that: (1) Pedagogic and professional 

competence  teachers  who have not been certified PAI big impact on results for 

students at SMAN se Kabupaten Trenggalek with pedagogical significance level 

of 0.05 <0.131 and professional competence 0.05 < 0.701 0.764 and r count > r 

table 0.250. (2) Pedagogic and professional competence  teachers who are already 

certified PAI also greatly affect the results for students at SMAN se Kabupaten 

Trenggalek with pedagogical significance level of 0.05 <0,260 and the 

professional competence of 0.05 <0.50 and 0.581 count r> r table 0.250. (3) There 

are significant differences between the pedagogic and professional competence  

teachers who have not been certified PAI and has been certified by the hypothesis 

test result indicates a significant level of 0.00 < 0.05. With an average value of 

teachers PAI is not yet certified, 441 257 and the average value of PAI teacher 

who has been certified 192 841. 
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 الملخص
ومصدق إذا كنت أطروحة بعنوان " مقارنة التربية و الكفاءة المهنية بين المعلمين دين الإسلام هو غير معتمد 

سلفين  ضد الطلاب نتائج التعلم في المدرسة الوطنية العليا في علم النفس " الذي كتبه مباشرة من قبل إيفا
 مع توجيهات الدكتور تيجوه ه و د. الحاج . عنين نرهيات .

 كلمات البحث: التربية والكفاءة المهنية، باي المعلم، شهادة المعلم، طالب مخرجات التعلم.
والدافع وراء هذا البحث في هذه الرسالة عن طريق التنظيم الحكومي الذي يضمن نوعية المدرسين الذين 
يجتازون شهادة كمدرسة مهنية مع الكفاءة المؤكدة وجميع الحقوق والالتزامات حسب الاقتضاء. يجب 

ون تمييز للتمييز بين المعلمين كمصدر من البند الرئيسي في عملية التعلم والحصول على نفس المعاملة د
المعلمين الذين لم تكن معتمدة وتم اعتمادها. على الرغم من معلمي الدين الإسلامي إما لم شهادة وتمت 
المصادقة التربوية والكفاءة المهنية هي جيدة على قدم المساواة ولكن تأثير على نتائج تعلم الطلاب هي 

 مختلفة جدا.
لكفاءة التربوية المهنية ومعلمي الدين الإسلامي الذي لم تكن معتمدة ( كيف ا۱مشكلة هذه الأطروحة هي: )

( كيف التربوية والمهنية ۲على مخرجات التعلم للطلاب في المدارس الثانوية في دولة وعلم النفس.؟ )
 اختصاص معلمي الدين الإسلامي التي تم اعتمادها لنتائج التعلم لدى الطلاب في المدارس الثانوية في الدولة

( هل هناك فروق في الكفاءة التربوية والقدرة المهنية بين معلمي الدين الإسلامي الذي لم ۳من علم النفس. )
 تكن معتمدة وتمت المصادقة على النتائج التعليمية للطالب في المدارس الثانوية في الدولة من تيري؟.

بوية والمهنية التي يجب أن تكون مملوكة هذه الأطروحة هي مفيدة للكتاب لإضافة المعرفة حول الكفاءات التر 
من قبل معلم معين من معلمي الدين الإسلامي في محاولة لتحسين نوعية المعلمين الذين هم بالفعل على 

 شهادة أم لا شهادة على أنها محاولة لتقديم الطالب تحقيق مخرجات التعلم القصوى.
جية والكفاءة المهنية لمعلمي الدين ( البيداغو ۱من هذه النتائج، خلص الباحثون إلى أن: )

الإسلامي التي لم يتم شهادة تأثير كبير على مخرجات التعلم للطلاب في المدارس الثانوية في الدولة من تيري 
العد  764.۰و 701.۰> 05.۰والكفاءة المهنية  131.۰الكفاءة التربوية > 05.۰مع مستوى الدلالة 
والكفاءة المهنية لمعلمي الدين الإسلامي التي تم اعتمادها  ( البيداغوجية۲. )250.۰ص< الجدول ص 

مع مستوى الأهمية  ۱لاب في المدرسة الثانوية نيجري أيضا أن يكون لها تأثير كبير على نتائج تعلم الط
و  50.۰> 05.۰والكفاءة المهنية  ۰.۲۶۰> 05.۰التربوية من  r ۰،العد  · < الجدول ص ۵۸۱

( وجود فروق ذات دلالة إحصائية بين الكفاءة التربوية المهنية ومعلمي الدين الإسلامي الذي ۳. )250.۰
. 05.۰> 00.۰لم تكن معتمدة وتم اعتمادها من قبل نتيجة اختبار فرضية يشير إلى وجود قدر كبير من 

ة المعلم الذين قيمومتوسط  ٧۲۵ ٤٤١قيمة معلمي الدين الإسلامي ليست معتمدة حتى الآن، مع متوسط 
٨٤١ ۹۲١تم اعتمادها من   
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